

# 2022 Auener Riesling

MARCUS HEES - NAHE, DEUTSCHLAND



Auch wenn hier in erster Linie unkompliziertes Trinkvergnügen im Vordergrund steht, merkt man schon beim ersten Schluck den Anspruch, den Marcus Hees an seine Weine hat. Die Trauben für diesen Rebsaft, stammen aus Auener Lagen, die sich rund um das Weingut verteilen, diese werden nach der Handlese spontan im Edelstahl sowie im alten Tonneaux vergoren und anschließend auf der Vollhefe mit gelegentlicher Bâtonnage gelagert. Intensive Rieslingromantik Aus dem Glas strömt ein Feuerwerk, das mit seiner intensiven Rieslingaromatik an grüne Äpfel, Zitrusfrüchten und reifer Weinbergspirsich duftet. Dazu diese in Marcus Rieslingen so oft zu findende jodige Note, die sie unverkennbar macht. Den Rahmen bildet eine gewisse mineralische Note, bedingt durch den Tonschiefer der Region. Dadurch hat man etwas sehr Animierendes am Gaumen, was für ordentlich Zug sorgt. Knackiger Allrounder Dieser Riesling ist ein perfekter Allrounder und lässt sich nicht nur als Solist trinken, sondern eignet sich ganz klassisch zu Sushi, Sashimi oder einem frischen Erdbeer-Spargelsalat, köstlich!

<b>Rebsorte</b> Riesling	<b>Region</b> Nahe	<b>Restzucker</b> < 3 g/l	<b>Empfohlene Trinktemperatur</b> 9-12°	<b>Internationale Bewertungen</b>
<b>Klima</b> Ausgewogen kontinental	<b>Appellation</b> Deutscher Qualitätswein	<b>Säure</b> 7,0 g/l	<b>Dekantieren / Karaffieren</b> Ja	<b>Lagerfähigkeit</b> 5 bis 10 Jahre
<b>Boden</b> Sandstein, Tonschiefer	<b>Anbau</b> naturnah und nachhaltig	<b>Alkoholgehalt</b> 12,5%	<b>Empfohlenes Glas</b> Universalglass	<b>Abgefüllt durch</b> Weingut Hees, 55569 Auen
<b>Höhe über N.N.</b> 270 - 320 Meter	<b>Ausbau</b> Edelstahltank	<b>Zusatzstoffe</b> Enthält Sulfite	<b>Verschluss</b> Schraubverschluss	<b>Importiert durch</b> Wein am Limit GmbH, 22529 Hamburg



Mit den Weinen von Marcus Hees sind wir doch tatsächlich im Auenland gelandet. Wenn man dort durch die Felder, Wiesen, Wälder und Weinberge streift, dann würde man sich kaum wundern, wenn einem plötzlich ein Hobbit auf die Füße träte. Doch tatsächlich liegt Auen im Kurpfälzischen an der Nahe, und das Dörfchen ist ein Nachbarort des deutlich bekannteren Monzingen. Dessen Lagen Frühlingsplätzchen und Halenberg gehören zu den Große-Gewächs-Lagen der Nahe. Auen dagegen kannte bis vor kurzer Zeit kaum jemand, und das hat sich auch erst geändert, seit der junge Winzer Marcus Hees den Betrieb seiner Eltern übernommen hat und für Furore sorgt.

Auf [www.weinamlimit.de](http://www.weinamlimit.de) weiterlesen.